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Nella prima riunione del Consiglio provinciale 

1 ' U n i t A / mtrcoUdi 10 febbraio 1965 

Per I'inerzia dei notabili dc 

-, 

Ancona: i partiti del centro sinistra 
Pes car a 

Nulla di fatto 
nella prima seduta 
Giunto unitaria 

di sinistra 
ad Orvieto 

ORVIETO. 9. 
Alia presenza di un folto 

pubbllco e presleduta dal sin-
daco Italo Torroni (PCI), ri-
confermato a tale carica nel
la precedente seduta consllla-
re, e stata eletta la nuova 
giunta comunale di sinistra la 
quale rlsulta cosl composta: 
assesori effettivl lng. Angelo 
Leccese (vice sindaco), Ce-
rinel Giuseppe del PSI; pro* 
feasor Vademlro Giuliettl 
(PSIUP): prof. Carlo Alberto 
Todinl (PCI); assessor! sup-
plenti Marsillo Formlconi e Di. 
no Pacloni del PCI. 

II sindaco compagno Torro
ni ha dato lettura del docu-
mento politico programmatico 
sottoscritto dai tre partiti di 
sinistra nel quale e espressa 
«Ia volontft di dare continuity 
alia esperlenza ammlnistrati-
va portata avanti dalla llbe-
razlone ad oggi la quale ha 
dato slgniflcativi risultati tro-
vando la sua base vallda nel 
l'unita dei comunisti con 1 so* 
clalistW. 

€ Tale collaborazione, pur 
nell'attuale diverse valutazio-
ne dei tre partiti politic! in 
merito alia situazione politic a 
nazionale, ritengono di grande 
interesse in ordine ai program-
m i amministrativi gia predi-
sposti per la realizzazione del 
piano di sviluppo economico e 
dell'Ente Regione nonche per 
1'ormal indilazionabile neces
sity di procedere ad una ra-
dicale riformn delta finanza lo
cale e per la deflnlzione del 
nuovo ruolo che l'Ente locale 
deve assumere nell'ordlnamen-
to democratico dello Stato nel 
quadro di una programmazio-
ne economica democratica. I 
rappresentanti del partiti pre-
senti dnnno mandato alia nuo-
va giunta di elaborare il pro-
gramma di politica ammini-
strativa che tenga conto dei 
rispettivi punti programmatic! 
gia espressi neU'ultima cam
pagna elettorale >. 

Sono intervenuti nel dibattU 
to i consigner! Trequattrini 
per 11 PSIUP, Bellucci del PSI. 
il capo gruppo dc prof. Tiber!. 
II compagno on Alberto Gul-
di ha rivolto 1'Invito alia mi-
noranza a collaborare, invito 
che e stato respinto bulla base 
dell' anticomun'.sm D. 

« Vol della minoranza — ha 
replicato Gutdi — non pctete 
ignorare la grave situazione 
in cui versa la nostra zona. Il 
mlnlstro Medici, da m e inter
pellate in merito all'attuazione 
del piano di sviluppo ha dato 
una rlsposta negativa after. 
mando che Orvieto. come zona 
montana, e destinata a rima-
nere zona depressa. Per i di-
soccupati — che qui sono cir
ca un mlgliaio — Medici ha 
detto di non avere soluzioni 
da proporre. In questa situa
zione e necessaria l'unita di 
tutte le forze che vogliono bat-
ters! contro 1'inerzia del go* 
verno, per la soluzione dei 
problem! locall e nazionalL 

Dal noitro corrispondente 
PESCARA, 9. 

A 80 giorni dalla sua elezio-
ne, nnalmente ieri sera si e 
riunito 11 Consiglio comunale. 
Dopo le dichiarazioni program-
matlche del varl capigruppo, 
la seduta e stata sospesa per-
che i consigner! dei partiti di 
centro-sinistra - hanno abbando-
nato l'aula, facendo venire me
nu 11 numero legale. 

La seduta di ieri sera, pro-
lungatasl flno a tarda notte. 
doveva servire, nelle intenzio-
ni del gruppo doroteo, a far 
recedere il PSI dal suo atteg-
giamento critico nel rlguardi 
del programma presentato dal
la DC. Ma 11 PSI, per bocca 
del suo capogruppo, on. Di Prl-
mio, ha esposto una posizione 
oggettivamente in contrasto 
con i desiderata dei dorotei, 

in disaccord*) 
4 ' 

hanno taciuto 
II gruppo socialista si dichiara disposto ad 
aprire la discussione sulle trattative ma poi 
vota la mozione di rinvio della seduta voluto 
dalla DC - Gli interventi del gruppo comunista 

Per il Comune 

i 
quail, dal canto loro, attraver-
so le dichiarazioni dell'onore-
vole Mancini, hanno riafferma-
to la loro netta posizione. • 

I socialdemocraticl hanno 
rincarato la dose, sottolinean-
do ancora una volta la loro op-
posizione ad un programma 
rinnovatore, ed in particolare 
alia attuazione della legge 167. 
Se ! socialisti manterranno le 
posizionl espresse ieri sera, sa
ra difficile 11 raggiungimento di 
un accordo con la DC. 

Deludente e stato. purtroppo, 
1'atteggiamento della sinistra 
dc la quale, col suo silenzlo. ha 
dimostrato dl essere completa-
mente succuba della destra del 
partito. Tutto ci6 e stato fatto 
notare nell'intervento del ca
pogruppo del PCI, compagno 
Felicetti. il quale ha ricordato 
il programma elettorale della 
sinistra dc ed ha chiesto loro 
se. anche a Pescara. si era rea-
llzzato un compromesso del ti-
po di quello avutosi nel Con
siglio nnzionnle. 

II compagno Felicetti ha sot-
tolineato la crisi economica 
esistente nella citta e nella 
provincia e l'urgenza di varare 
una giunta capace di porre in 
atto misure adeguate. - Per 
questo — egli ha detto — e ne-
cessario realizzare una nuova 
maggioranza, che sconfigga la 
prepotenza dorotea e porti 
avanti un programma di rinno-
vamento. Le forze necessarie ci 
sono, il voto del 22 novembre 
si e espresso in questa dlre-
zione - . 

Granfranco Console 

* * « 

Faticoso 
centra sinistra 

* ' \ 

airAquila 

Giunta di sinistra 
a Campagna 

SALERNO. 9. 
La crisi che circa un mese 

fa aveva colpito il comune di 
Campagna in seguito al clamo-
roso fallimento dl una giunta 
di centro sinistra, e stata su-
perata. Si e costituita. infatti. 
sulla base dl un chiaro e pre-
ciso programma, un' ammini-
strazlone di sinistra che va dal 
PCI. al PSI. PSDI e due indi-
pendentl. 

Alia carica di sindaco e stato 
eletto il prof. Antonino D'Am-
brosio del PSI. La giunta ri 
sulfa composta da due comu
nisti. due indipendenti. un so
cialista ed un socialdemocratico. 

Dalla nostra redazione 
ANCONA. 9 

Ieri sera i partiti del centro-sinistra nel corso della 
prima riunione del Consiglio provinciale anconitano elet
to il 22 novembre , hanno chiesto — ed ottenuto con un 
colpo di maggioranza — il rinvio della seduta e precisa-
m e n t e della parte dell 'ordine del giorno att inente alia 
nomina del pres idents e degli assessori. Evidentemente 
due mesi e mezzo di segretl incontri e scontri, di este-
nuanti mercanteggiament i non sono bastati • al fautori 
della formula per giungere alia stesura di un accordo 

Nel la r iunione il consesso e stato presieduto dal gene-
rale Micaletti (dc) in veste di consigl iere anziano. Con 
un atto di squlsita gentilezza da parte della Presidenza, 
alia compagna Rolanda Marconi (la prima donna che e 
entrata a far parte del Consiglio provinciale dagli annl 
della l iberazione) , e s tato fatto omaggio di un mazzo di 
garofani rossi. 

Dopo la eonvalida degli elett i , espletata senza discus
s ion! e dopo l'apertura della procedura per la nomina del 
pres idente , il repubblicano avvocato Venarucci , anche a 
n o m e della DC, del PSI e del PSDI , ha reso nota la m o 
zione di rinvio, giustiflcata con la esigenza dei partiti del 
centro-sinistra di « un ulteriore approfondimento dell ' in. 
tesa ». Tenace e conseguente con l'azione svolta dal 22 
novembre in avanti , Topposizione comunista al rinvio si 
e estrinsecata anche contestando con validi argomenti 
giuridici e la citazione di specific! articoli del regola-
m e n t o del le sedute consiliari (soprattutto da parte del 
compagno avvocato Cleto Boldrini) la proponibilita della 
mozione. Ma anche su queste argomentazioni i partiti 
del centro-sinistra hanno passato sopra — come abbiamo 
detto — la spugna del colpo di maggioranza. 

Per il gruppo comunista oltre aH'avvocato Boldrini 
hanno parlato i compagni Alvaro Lucarini, Amle to Duca, 
Francesco Patrignani, Alberto Zavatti . Contro il r invio 
della seduta si e pronunciato pure il consigl iere del 
P S I U P Malatesta. c Noi insistiamo — ha detto il compa
gno Lucarini — per una quest ione di metodo, di costume 
e di correttezza politica perche il dibattito sulla giunta 
si faccia finalmente qui, nella sede piu propria. Dopo 
due mesi e mezzo di assurdo vuoto amministrat ivo ognl 
r invio segnerebbe ancor piu discredito verso le pubbliche 
istituzioni, discredito che noi comunist i n o n vogl iamo 
avallare e che respingiamo nettamente . Invece i partiti 
del centro-sinistra non sono capaci altro che di proporci 
una Specie di loro ritirata strategica. P e r il Consiglio pro
vinciale di Ancona la riedizione del centro-sinistra non 
e n e Tunica ne una obbligatoria soluzione. i l nostro par
tito per sbloccare la s ituazione ribadisce di essere pronto 
ad appoggiare ogni soluzione democratica e avanzata, 
senza fare questioni di posti, ma di programmi e di 
necessarie iniziative ». 

II compagno Duca, facendo anche riferimento alle 
pesanti incertezze che gravano sul le sorti del centro-
sinistra su scala governat iva, si e chiesto se il r invio 
servira veramente a raggiungere un accordo o ad acu-
tizzare i contrast! tra i partiti della coalizione. A. questo 
proposto va riferito che n e m m e n o sui banchi consiliari i 
rappresentanti del centro-sinistra sono usciti dalla rigo-
rosa segretezza. 

In verita, i compagni socialisti nel corso della seduta 
hanno dichiarato di essere favorevol i alia immediata 
apertura del dibattito sulla •formazione della Giunta: tut-
tavia , votando la richiesta del r invio hanno contraddet-
to e sment i to di propria mano questo loro proposito. 

Sugl i scanni della D C — mass ima responsabile della 
paralisi del Comune e della Provincia di Ancona — si-
lenzio assoluto tranne per un breve intervento del segre-
tario regionale e provinciale , il doroteo professor Ser -
rini, il quale non si e peritato di dichiarare con tutta 
dis involtura che « p u r ammettendo che la cittadinanza 
possa essere disorientate e preoccupata, nulla si ha da 
rimproverare ai gruppi del centro-sinistra i cui tenta-
t ivi non vanno mortiflcati (sic!) >. 

II Consiglio provinciale dovra essere convocato entro 
otto giorni. 

Walter Montanari 

La Spezia 

Si vuol sopprimere il premio di pittura? 

II plttore Sirio Midollini espone al Centro Art! di Gi 
set© a n a Interessante rassegna del la sua recente produ-

artlstica. N E L L A FOTO: c Paesc a b n u s e a c », 

LA SPEZIA. 9. 
Che cota sta maturando in-

torno al premio di pittura • Gol-
fo della Spezia *? Nella prosti-
ma etlate ai dovrebbe allestire 
la consueta edizione biennale 
della mostra, la tredice$ima, ma 
e'e motivo di temere che la edi
zione del 1965 corra un terio pe-
ricolo. Infatti neU'ultima rtu-
nione del Consiglio provinciale 
del turitmo. che arrebbe donu-
to trattare la preparazione del
la mottra. (I rappretentante del 
Comune della Spezia in teno al 
Consiglio. ha proposto la sop-
pressione del premio di pittu
ra per sostituirla con una sem-
pl'xce mostra di scultura, 

tiaturalmente i pareri sono 
statl discordi e decision £ non ne 
sono state prese. Le pr*occupa-
zioni tuttavia esistono. Intanto 
ci sembra opportuna una pri
ma considerazione. J rappresen
tanti drlle Giunte, essendo in ca
rica soltanto per pratiche di or-
dinaria ammi.ustrazione, non 
dorrebbero assumersx la respon-
sabilita di decisioni cosl impor
tant e impegnatlre. 

Resta il fatto in sf. estre-
mamente grave. E* proprio sen-
sato abbandonare Vesperienza 
derivata da dodici edizionl del 
premio di pittura per imbarcar-
si in una mostra di scultura e 
quindi avventurarsi in tin ter-
feno completamente nuovo? 

Assurdo sarebbe sperare dl 
allestire una mostra tul tlpo di 
quella di Carrora dove secoli di 
tradizione e attivM artirtica as-
f'furnno un pr»stigio del tutto 
eccezionnle. Siamo d'accordo 
che si debba discutere sia sul 
modulo della mostra di pittu
ra. sia su principi organlzzatl-
vi 

Cid non signlflca perd che 
si potta mettere in discussio
ne la mostra • Golfo della Spe
zia : tin premio che ormai ha 
conqulstato vn potto nel cielo 
delle manifestazioni artistiche 
nazionall. 

II centro 

sinistra in 

difficolta 

al Comune 

di Foggia 
Dal nostro corrispondente 

FOGGIA, 9 
II centro sinistra al Comune 

dl Foggia non riesce a nnscon-
dere le sue gravi difficolta, le 
quali, in fondo, riflettono la cri-
si generale di questa formula 
politica a iivello nuzionale. Que-
sta e la prima impressione che 
si e avuta al termine delle due 
ultimo sedute del Consiglio co
munale. 

II Consiglio ha affrontato due 
argomenti importanti: una mo
zione presentata dal gruppo co
munista sulla caotica situazione 
dell'urbanistlca e della specula 
zione edilizia in citta, e le con 
trodeduzioni della Giunta sui 
tagli apportati al bilancio - di 
previsione del 1964 della Com-
missione centrale per la finan
za locale. 

Sul prlmo problema, ritcnuto 
daila maggioranza «molto im-
pegnativo-, il Consiglio ha de-
clso di entrare nel merito della 
questione i n ' una prossima se
duta; sulle controdeduzionl,' in
vece. ha relazionato l'assessore 
al bilancio. il dc Ciuffreda 

«Dopo mesi e mesi di "m-
cubazione", la Commissione cen
trale per la finanza locale ha 
partorito un bilancio falcidiato 
delle spese della parte piu qua-
lificante per it centro sinistra. 
per un importo complessivo di 
circa 800 milioni. Tali tagli han
no costretto il Comune a svol-
gere soltanto dell ordinaria am-
ministrazione. Ci siamo recati a 
Roma, abbiamo interessato va-
rie personality, ma ci siamo 
sempre trovati di fronte ad un 
m u r o insuperabile. Soltanto 
qualche funzionario. gentilmen-
te, ci ha detto che le direttive 
nazionali non consentano alia 
Commissione centrale per la fi
nanza locale neanche di entra
re nel merito. ma di apportare 
solo tagli meccanici-: questo 
il sunto della relazione del de-
mocristiano Ciuffrida. 

II compagno Ruggipro Lau-
relli. per il gruppo comunista. 
pur riconfermando i motivi che 
portarono il PCI ad esprimere 
voto negativo al bilancio di pre
visione per il 1964 presentato 
dalla maggioranza di centro si
nistra. proponeva al Consiglio 
di rigettare tutte le decisioni 
della CCFL e di ricorrere al 
Consiglio di Stato. Il capo grup
po comunista ha motivato la 
sua proposta dicendo che le mi-
sure della GPA e della CCFL 
rappresentano un serio ed inam-
missibile attacco alle autonomic 
degli Enti Locali; attacco che 
va respinto perche avrebbe con 
seguenze disastrose per i Comu 
nl e le provincie dcll'Italia me-
rldionale. 

Laurel 11 ha inoltre proposto 
un ordine del giorno di protesta 
contro le direttive del blocco 
della spesa pubblica del govcr-
no e l'organizzazione di un con-
vegno di amministratori del-
l'ltalia meridionale che affronti 
i temi delle autonomic del Co-
muni. Mentre il vice Sindaco 

» A n j > A » A Am r - — . _ |lmbimbo fPSD proponeva che 
VOIICOrSO H I V U r r O r O rordine del giorno del gruppo 

Icomunista fosse discusso per 
ultimo, la compaena Anna Ma 

OTRANTO — II porto, una volta florcnte, oggi rifuglo escluslvamente di plccole imbar-
caaioni da pesca e da diporto 

L'AQUILA. 9. 
Dopo oltre otto ore dl dibat

tito il Consiglio comunale del-
I'Aquila ha eletto la propria 
Giunta che risulta cosl for-
mata: sindaco dott. Albano 
(DC), vice sindaco a w . Lo-
pardi (PSI), assessori: Rossi 
(PSI), Rosati (DC). Buzzelli 
(DC), Nardecchia (DC) e Ba-
rattelli (PSDI). 

Al voto si e giunti, come 
abbiamo detto, dopo una se
duta infuocata nel corso della 
quale 1 consiglieri del gruppo 
comunista hanno inchiodato lo 
schieramento di centro sinistra 
alle sue gravi responsabilita, 
sia per aver lasciato il Co
mune senza un'amministrazio-
ne efflciente per quasi tre me
si per disputarsi le poltrone 
di sindaco e quelle degli as-
sessorati, sia per la pretesa 
di passare ai voti senza far 
conoscere il programma 

Particolarmente efneaci so
no stati gli interventi del com
pagno a w . Carloni che, rifa-
cendosi alia situazione nazio
nale, ha messo in evidenza 
l'arretramento e la crisi del 
centro sinistra nel suoi riflessi 
locali, e del compagno Cice
rone. segretario della Fede-
razione, che ha denunzlato 
l'operato del dott. Albano, sin
daco designato dal centro si
nistra, il quale, avvalendosi 
del suo incarico di assessore 
alia Sanita nella passata am-
ministrazione, ha esercitato la 
professione di medico nella 
condotta di Roio che invece 
era stata regolarmente asse-
gnata ad altro professionista 

Ma la crisi del centro sini
stra e venuta fuori con tutta 
evidenza al momento del vo
to. La coalizione DC, PSI e 
PSDI disponeva dl 25 voti: eb-
bene al primo scrutinio, Al
bano ha avuto aojamente, 10 
voti! E* stato necessario" ri
correre al ballottaggio per 
riuscire a strappare per il 
sindaco designato 22 voti. 

I franchi tiratori si sono fatti 
vivi anche nelle elezionl degli 
assessori. Nardecchia riporta-
va solamente 14 voti. Solo dopo 
una sospensione della seduta 
la maggioranza 6 liuscita fa-
ticosamente a ricucire la spac-
catura 

Aholito il iraghetto 
tra Otranto e la Grecia 

Centro sinistra a Potenza 

L'assessore socialista 
eletto solo grazie 
ai voti del PCI 

POTENZA, 9. 
Dopo 80 giorni di trattative 

si e riunito il Consiglio comu
nale di Potenza per eleggere 
il sindaco e la giunta di centro 
sinistra. 

Alle ben precise richieste 
dei consiglieri comunisti Scu
tari e Grezzi di conoscere se 
oggetto delle varie riunioni 
fossero stati i problemi piu 
urgent! della citta (scuola, li-
cenziamenti, il continuo au-
mento dei disoccupati edili), 
si rispondeva dalla maggio-

w ranza con vuota polemica vol-
. (a a nascondere 11 travaglio 

interno della maggioranza stes-
sa e della DC in particolare. 

E' bastata la richiesta dello 
scrutatore comunista Luongo 
di garantire la segretezza del 
voto per seminare il panico 
nella DC. II dottor Giuliano 
della DC ha deflnito la pro 
posta comunista « oscena > ed 
il consigliere Vinci, sempre 
della DC ed ex assessore, 

Leva n to 

Sindaco dc con 
il voto liberale 

Lo scultore Isoppi 
vincitore del 

CARRARA. 9 
Si sono riunite le commis

sion! per assegnare i premi dei 
tre concorsi a suo tempo indet-
ti dall'Amministrazione popo-
lare di Carrara. E* risultato fol-
tanto un vincitore: lo scultore 
carrarese Dante Isoppi. La sua 
opera sara sistemata all'inter 
no dell'Istituto professionale di 
Avenza. Tema era - La flgura e 
le opere di Leonardo da Vin
c i - . II premio che sara corri-
sposto ad Isoppi ammonta a 
lire 2 330 000 lire. 

Per 11 secondo concorso circa 
la sistemazione di un altro bas-
sorilievo nelt'Istituto per ra 
gionieri di Fossola. sono 
segnalati cinque scultori Cosl 
per quanto rijjuarda il concor-
fo per la effettuazione di un 
affresco nella sala consiliare 
del comune di Carrara: sono 
stati segnalati i pittori Pardini. 
Guccione. Di Stefano e Gemi-
gnani. 

Giuseppe Tordi 
espone 

ad Avezzano 
AVEZZANO, 9. 

Alia Galleria d'arte - La troz-
zella* dl Oronzo Tripoli espo
ne dal iO al 22 febbraio II pit-
tore Giuseppe Tardi. La - p e r -
sonale- di Tardi comprende 
un'ampia serie di opere dell'ul-
timo periodo di attivita del pit-
tore romano. che e anche noto 
ritrattista e caricaturlsta. 

tera (pure del PSI> concordava 
col capo gruppo d c . Nobili. e 
presentava un ordine del giorno 
a nome della mageioranzn. so-
stanzialmente identico a quello 
comunista. limitando per6 la 
partecipazione al convegno de 
gli amministratori meridional! 
dei soil capoluoghi di provincia 
(in pratica una assembles a 
grande maggioranza ric>. Cosa 
assurda. In quanto non si pos-
sono escludere da tale conve
gno comuni dell'irnportanza di 
Andria. Barletta. Cerignola. S in 

.JSevero. T r a n L Sannicandro. 
s t a t j Apricena. per non andaro mol

to lontnnl 
La compagna Materi spiega-

va infine il senso delle propo-
ste contenut7 nel <uo ordine del 
siorno. Dopo tali spiesazioni. 
che contenevano una esplicita 
critica sul blocco della «pesa 
pubblica che sta attu.indo il RO-
verro. il gruppo comunista ri-
tirava il suo ordine del ciorno 
Quindi Tordine del siorno. orl-
rtnariamente del erunpo socia
lista e dc. veniva proposto di 
tuttj i cao!-«nipoo e ao^rovato 
all'unanimita dtl Consiel'o. 

In conclusione: la politica del 
centro sinistra do riconfermia-
mo>. come in tutta Italia, sta 
attraversando una crisi nrofon-
da In quanto <l dlmostra. col 
oassare del tempo e con i pro
blem! che man mano si presen-
tano. Incapace di assolvere 
quella runzione rinnovatrice e 
progressiva cui si era !spirato 
aH'origine. 

Roberto Consiglio 

LA SPEZIA. 9. 
Coi voti della DC e del 

PLI e stato riconfermato sin
daco di Levanto il geometra 
Pietro Zoppi. Hanno votato 
scheda bianca i consiglieri co-
munisti e socialisti. 

Intervenendo nel dibattito in 
sede di dichiarazione di voto, 
il capogruppo comunista Lu
ciano Biggin ha osservato che 
l'appoggio del consigliere li
berale. non richiesto ma nep-
pure respinto, qualifica l'nm-
ministrazione comunale di Le. 
vanto come ur? umministra-
zione di destra, ha sottolineato 
il carattere sostanzialmente 
conservatore della giunta che 
nei trascorsi quattro anni di 
attivita ha dimostrato chiusu-
ra verso gli interessi e le 
aspirazioni dei lavoratori. II 
Piano regolatore e stato in-
sabbiato, non c stata applicata 
la legge 167 stiU'edilizia eco
nomica e popolare. I'lmposta 
di famiglia ha sublto receit-
temente un nuovo indiscrimi
nate e ingiustificato aumento. 
mentre non sono stati affron-
tati i problemi della viabilita 
interna e del turismo. 

II consigliere socialista Car
lo Merani si e associato alle 
dichiarazioni del capogruppo 
comunista ed ha aggiunto 
una critica all'amministrazione 
per non essersi dimostrata sen-
sibile verso una importante e 
interessante iniziativa dei gm-
vani. E' sorto recentemente 
a Levanto un cine club di cui 
fanno parte circa trecento gip-
vani. II cine club, che ha gia 
s vol to una impegnata attivitft 
con la proiezione di alcunl 
films d'arte. anziche essere 
aiutato e incoraggiato dall'am-
ministrazione. c stato addirit-
tura osteggiato in vari modi. 

I consiglieri comunisti e so
cialisti di Levanto chiederan-
no pertanto all'amministrazio
ne un contributo a favore del 
cine club 

Manifesfazione in 
difesa dell'Ansaldo 

LA SPEZIA. 9. 
Voncrdi prossimo 12 febbraio 

alle ore 20,30 ai svolger* al ci
nema Augustus dl Mlcllarlna 
una raanlfestaxlane per la di
fesa del Cantiere narale dl 
Mugglans e dell'ecnnomla clt-
tadlna. Parleranno gli nn.li Fa-
soil e I^indi. 

Giovedi alle ore 12.30. Inol
tre, II segretario del comitato 
cittadino Aldo Glacchr, parle-
ra al lavoratori dell'Ansaldo sul 
tema: - La potixlone del PCI e 
la sua azione nel comitato del 
partiti contro la cbiusura del 
rantlere *. 

t proposta che reca disonore 
Alia prima votazionc il dot-

tor Petrullo (DC) e stato eletto 
sindaco con soli 23 voti su 25 
della maggioranza (19 DC, 3 
PSI e 3 PSDI). Nella votazio-
ne degli assessori il dottor La 
Capra (DC) ha ottenuto 27 voti 
(le destre si sono cosl scclto 
l'assessore anziano); degli al 
tri 5 assessori 3 riportano 22 
voti (Ferri, Napolitano e San-
za. DC); 21 Pignatarl (PSDI) 
e 19 voti l'Ing. Pedio (PSI). 
Quest'ultimo non ragglunge la 
maggioranza quulificata. 

Al sindaco inscdiatosi, il 
gruppo comunista chiede la 
parola. Gli viene « derriocra-
ticamente » riflutata c cosl al 
consigliere del PSI Pedio. Si 
passa alia seconda votazionc: 
il consigliere Pedio sufTraga 
20 voti. II sindaco non ritiene 
talc maggioranza qualificata 
Nel generale trambusto viene 
sospesa la riunione e fissata 
per 11 pomeriggio. 

A riapertura di seduta II ca
pogruppo del PSI denuncla. 
€ mortiflcato », il mslcostume 
politico e la poca sericta della 
DC. rivolgendo un chiaro ap-
pello a tutte le forze demo-
cratiche interessate a sconfig-
gere le resistenze reazionarle 
e retrive del gruppo dc e in
teressate a far avanzare una 
linea politica di rinnovamento. 
II compagno Peppino Grezzi 
a nome del gruppo comuni
sta. ribadendo la fragilita po
litica e programmatica della 
compagine di centro sinistra. 
afferma. prendendo atto della 
dichiarazione del capogruppo 
del PSI. Bardl. che il gruppo 
comunista avrebbe votato nel 
ballottaggio per il socialista 
Pedio. II voto comunistn ha 
voluto dimostrare ancora una 
volta che per vincerc* le resi
stenze interne della DC e pet 
fare una effettiva politica di 
rinnovamento e condizione in-
dispensabile l'unita della si
nistra. 

II compagno socialista P t 
dio, eletto con 26 voti su 39. 
ha ringraziato il gruppo co
munista c stlgmatizzato • il 
subdolo comportamento della 
DC ». convenendo con il com
pagno Grezzi che anche nella 
nostra citta esistono le forze 
che permettono di realizzare 
una politica a favore del la
voratori. 

L'opinione pubblica demo
cratica si attende ora da que
sto eplsodio che il PSI prenda 
coscienza che il centro sinistra. 
isoirato da Colombo, non e lo 
strumento atto a risolvere i 
gross! problemi dei lavoratori 
e della citta di Potenza. 

Dal noitro inviato 
OTRANTO, • 

Anche il traghetto se ne e 
andato. 

La < Elena P > dell'arma-
tore greco Christos Pagoula-
tos. dopo solo una stagione di 
attivita, non colleghera piti 
Otranto con la Grecia. 

La notizia <* stata diffusa 
qualche giorno fa dal Con-
sorzio per il porto di Otranto: 
t Nella prossima stagione 
estiva la motonave " Elena 
P " -non effettuerd il servizio 
di traghetto Otranto-Corfu-
Igoumenitsa. La decisione i 
stata prcsa dall'armatore gre
co Pagoulatos, che ha giusti-
ficato la sua rinunzia ndd«-
cenrio motiui di preferenza 
per una diversa utilizzazione 
della motonave nel seruizio 
interno tra le isole greche ». 

Durante la stagione estiva 
1964 la € Elena P » aveva tra-
ghettato circa 16 mila pas-
seggeri e trasportato oltre 4 
mila automobili. 

Anche questo traghetto, 
dunque, onore e uanlo dei 
notabili dc salcntini. e an
dato in fumo. E questo non 
perche Varmatore greco non 
vedesse tale servizio stiscet-
tibile di notevoli, positivi 
sviluppi e potcnzialmente as-
sai redriitizio. ma per Vinetti-
ludine e Vincapacita della 
classe dirigente locale che 
ha preferilo andare in giug-
giolc per questa realizzazione, 
e liquefarsi distribuendo «cil-
tadinanze onorarie*. anziche 
smuovere dal torporc e dal-
Vinsensibilita gli organi mi-
nisteriali competenti, per fa
re in modo che da tale realiz
zazione scaturissc un effet-
tivo miglioramento dell'eco-
nomia otrantina. 

Era chiaro infatti che si 
trattava solo di un pionieri-
stico esperimento, e che per 
assicurare il suo prosegui-
mento era necessario che si 
desse immediato avvio ad al-
cuni lavori che a tal fine 
erano pregiudiziali, come il 
prolungamento del molo gia 
esistente, la escavazione di 
alcuni bassi fondali, I'ammo-
dernamento del porto con 
nuovi impianti ed efficienti 
atlrezzature. 

E qui a Otranto, del resto, 
gli stessi cittadini lo sapeva-
no bene e lo hanno piti volte 
sollecitato.'ma senza alcun 
risultato. 

Ora il traghetto non e'e 
piti. ne ci si illuda * che altri 
armatori greet potrebbero 
interessarsi alia cosa ». 

£ ' quesfo tin altro capo di 
accusa che si somma a tut-
ti quelli che la classe diri
gente salentina ha saputo ac-
cumularc in tutti qucsti anni, 
condannando al continuo de-
pauperamento quelli che una 
volta erano i piu fiorenti cen-
tri del Salenlo. come avvienc 
appunto per Otranto. 

Eugenio Manc« 

Per I'occupazione e la riforma delle pensioni 

Sciopero di 2 4 ore 
domani a Taranto 

TARANTO. 9 itamila disoccupati tra iscritti 
grave situazione econo-le non agli uffici di collocamen-

il dramma sociale ciie to. il Consiglio generale dei sin-
darati e delle Leghc ha indicato 

Successo dello 
SFI-CGIL a Grosseto 

GROSSETO. 9. 
Si sono svolte le elezioni per 

il rinnovo delle Commissioni 
Interne del personale della sta-
zione FTSS dl Grosseto e del 
personale viagglante. I risulta
ti. rispettivamente. sono stati 1 
seguenti: SFI-CGIL 48 voti e 
4 segui; SAUFI CTSL e SIUF 
piu UIL voti 20. seggi 1: SFI-
CGIL voti 75 seggi 4. SIUF-TJIL 
voti 13 seggi 1. 

mica c 
in questi ultimi mesi stanno 
vivendo migliaia di operai e di 
braccianti delta nostra provin
cia sono stati oggetto di appro-
fondita discussione in una riu
nione del Consiglio generale del 
sindacatt e delle leghe della 
Camera Confederale di Taran
to. al termine della quale e 
stata approvata alPunanimita la 
decisione di proclamare per I'll 
febbraio prossimo ventiquattro 
ore di sciopero a carattere pro 
vlnciale per l'industria metal 
meccanica privata e la parte 
cipazione statale, per le aziende 
dei varii seltori privati. per 
l'edilizia, I'agricoltura. i disoc
cupati e I pensionati. Le riven-
dicazioni alia base della gior-
nata di lotta interessano 1 gross! 
problemi dell'occupazlone. della 
condizione operala e della ri
forma del pensionamento. 

Nel rilevare che attualmente 
•i e in presenza dl oltre tren-

come elemento essenziale per 
arTrontare e superare la grave 
situazione. la immediata pre-
disposizione di provvedimenti 
di emergenza nel settore delle 
opere e degli invostimenti pub-
blici cosl come la CGIL e ia 
Camera del Lavoro sul piano 
locale hanno da mesi richiesto 
(in particolare per I'insedia-
mento delle Industrie manifat-
turiere consumatnei dellaccinio 
prodotto dal quarto centro si-
derurgico). F stata esaminata la 
posizione di attacco della dire-
zione dell'Italsider nei confrontl 
della condizione operala attra-
verso la Intensificazlone de! rit-
mi di produzione. la riduzione 
degli organic! e i process! di 
dequallficazione della mano d'o-
pera. Sul problema delle pen
sion! e ttato rilevato come 11 
governo non ha mantenuto fedc 
agli impegni assunti presentan-

do invece gravi richieste di 
storno dai fondi accantonati dai 
lavoratori che pregiudichereb-
bero gli aumenti ai pensionati 

II Consiglio generale dei sin-
dacati e delle leghe ha rivolto 
un appello ai lavoratori di tutte 
le categoric, ai disoccupati e ai 
pensionati a partecipare alia 
giornata d! lotta dell'll febbraio 
che si concretizzera in manife
stazioni e cortei. 

A Taranto citta il corteo par-
tira alle ore 9 dalla sede della 
CCdL in via Gorizia per diri-
gerti tn piazza Garibaldi ove 
sara tenuto un comizio. 

Lutto 
U compagno Gianfranco FT-

lippini, responsabile del PCI 
della zona amiatina. e stato 
colpito da un grave lutto per 
la perdita del padre. Giungano 
al compagno Filipnini ! • eon-
doglianze dellUnitA. 


